



う
羅

しん
針

ばん
盤

浦添市立浦添中学校
第4号
進路担当発行

先輩による進路学習会

9月6日（金）の5・6校時、3年生の総合的な学習の時間、卒業生の先輩を招いて、先輩による進路学習会を行いました。

進路学習会では、「1・2年生の評価も高校合格に大きく関わるから、提出物や定期テスト、授業態度など自分にできる全てのことを1年生のうちから全力で取り組むことが大切」なことや、「早めに進路を考えることで、自分に足りないことは何か知り、補うために努力することが明確になる」ことなどが実体験を交えて分かりやすく話されていました。

高校生活を充実させるためには、自分を知り、自分に合った高校を選ぶことが大事になります。何のために学ぶのか、学ぶことの意義や目的を理解し、自分に合った進路選択ができるようにしましょう。



面接マナー講習会

9月27日（金）の5・6校時、3年生の総合的な学習の時間において、KBC学園キャリア教育コーディネーター、花城奈美子先生を講師に招いて、面接マナー講習会を行いました。

講習会では、社会に出て働くために、コミュニケーションを図り、より良い人間関係を築くことの重要性を説いていました。そのために、①時間を守る、②挨拶をしっかりする、③きちんとした言葉遣い、④身だしなみを整える、⑤積極的な姿勢、⑥気持ちの良いコミュニケーションを取ることなどを確認しました。また、具体的な挨拶やお辞儀の仕方、身だしなみのチェックポイントなども指導していただきました。

実社会で輝き続ける人材になるためには、普段から挨拶や時間、姿勢などを意識することが大切で、そのために、「志」や「夢」といった目標を持つことが必要になるそうです。普段の学校生活から、「かがやきログ」に目標を書き、「立腰」を意識して授業を受けることで、「志」や「夢」を持ち、それを実現できる人になれるよう頑張りましょう。

私立・国立の推薦を考えている生徒・保護者へ

今年度から入試制度が新制度となり、県立高校については推薦入試がなくなり、特色選抜と一般選抜の二種類による入試制度となります。私立高校や国立高等専門学校などにおいては、推薦入試が予定されています。

浦添中学校においては、私立や国立などの校内推薦委員会を11月1日（金）に予定しており、校内申し込み期間を10月21日（月）～10月28日（月）とします。

10月15日（火）放課後に3学年フロアで、校内推薦入試説明会（校内推薦申込書配布）を行いますので、私立高校や国立高校などで推薦を考えている生徒については、説明を受け、申込書を受け取るようお願いします。

なお、推薦入試（専願）は、基本的には合格したら必ず入学する必要があるため、全ての高校において1校にしか志願できません。2校以上に併願を考えている場合は、一般入試（専願を除く）での出願になります。推薦入試は、必ず入学したい高校か検討した上で申し込んでください。